

双成会バザーにご協力ありがとうございました

晴天に恵まれ、中学高校合同の文化祭が9月8日、9日と無事開催されました。8日は校内発表、9日は一般公開日で、大勢の皆様にご来場いただきました。4年ぶりに双成会バザーを開催することができ、多くの会員の皆様また地域の方々からも多数の物品をご提供していただき誠にありがとうございました。また、中庭に射的を出店し、子ども達に喜んでいただけたと思います。来年以降も楽しい提案ができたと思います。バザー収益は、全額生徒会へ寄付させていただきます。

バザー売り上げ
収益 109,385円

【制服リユース】

双成会バザーの一角で、制服リユースを行いました。「急に背が伸びて・・・」「まだ着られるのにもったいない」等の声から生まれた制度です。タンス等に眠っている制服がございましたら、もう一度活躍させてください。

【リユース状況】

| | |
|-----|----|
| 男子 | |
| 上着 | 3枚 |
| ズボン | 9枚 |

| | |
|------|----|
| 女子 | |
| 上着 | 1枚 |
| スカート | 3枚 |
| ネクタイ | 4本 |

バザー期間以外でも制服リユースは利用することができます。在庫やサイズの確認は「日高高校HP」の「双成会」で見ることができます。

双成会の行事や案内、臨時休校などの情報を積極的に電子メールで案内しています。登録をお願いします。

双成会に関するお問い合わせは、高校事務室内の双成会事務局までご連絡ください。